

Change!

～新しい自分を見つけよう～



先輩になる
自覚を持って行動しよう!



校内書初め大会



迎春 ～新年を迎えて～

新年あけましておめでとうございます。いつもより少し長かった冬休みでしたが、楽しい時間が過ぎましたか？1月6日に元気そうな皆さんの笑顔を見て、また3学期がんばろうという元気が出ました。たくさんあった宿題も、着々と提出しています。夏休み明けに味わった思いを繰り返さないように、計画的に学習に取り組めた人も増えてきたようです。2017年は皆さんにとって、大きな変化、新しい出会いの年です。3校統合に関しては、少し不安もあるかもしれませんが、朝日で一生懸命やっていることが七尾中へ行っても継続していけるよう、一歩ずつ一緒に力を合わせて前に進んでいきましょう。誰だって失敗はするもの。でもその失敗を失敗で終わらせずに、気付いたこと、学んだことを次にいかしていくことが大切です。Don't be afraid of making mistakes!

保護者の皆様へ

いよいよ1年生のしめくくりとなる3学期が始まりました。七尾中開校に向けて着々と準備が始まっています。昨年に引き続き、しっかりと朝日中のよき伝統・校風を受け継いで新七尾中2年生として新たなスタートをきれよう、職員全員でサポートをしていきたいと思ひます。

さて、1月10日、始業式の後、学年集会を行いました。内容はネット上での悪口の書き込みに関する事、さらには学校外の人物から送られてきたチェーンメール(複数の人に送信しなければ、その送らなかつた人の身に不幸が訪れるという脅迫めいた内容などのメール)に関してです。実際に数名の生徒がそういうメールを受け取り、不安になって指示に従って友達に送信してしまつた、という事案があります。いしかわ子ども総合条例では、子どもたちについて部活や勉強等に集中し健全に成長するために、「原則として携帯電話(通信機器も含む)は持たないこと」とされており、ましてやネットを利用する中で、悪口の書き込みやチェーンメール送信等はあつてはならないことです。保護者の皆様には、今一度お子様のネット利用環境を細かくチェックされ、ご家庭での通信機器の利用に関しては、保護者の皆様の監督の下、親子で利用上のルールを確認し、9時以降は使用しないという姿勢でご理解ご協力をお願いしたいと思ひます。何かがあつてからでは遅いのです。(県内で保護者の方同士で、子どものネット上のトラブルが原因で裁判になつている例もあります。)

通信機器を持つのは、自分でしっかりと判断ができるようになってからでも遅くありません。ご家庭での話し合いとチェックを強化してください。よろしくお祈ひします。

校内書初め大会を行いました。教室で、一文字ごとに新年への思いをこめて、書き上げた皆さんの文字には、それぞれの個性と今年の決意が感じられました。筆を動かすその瞬間に集中できた貴重な時間でしたね。皆さんの作品を裏に載せてあります。

橋	竹	高	先	大	一	山	宮	高	郷	垣	一
本	坊	野	田	森	年	本	本	野	社	内	年
悠	洸	咲	萌	重	組	力	千	翔	美	琉	組
羽	希	希	乃	寛		也	冬	太	咲	聖	

書初め入選者

おめでとうございます!

